

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 103

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Turkménistan Les voitures sombres repeintes

Dans cette jolie dictature du Turkménistan, une nouvelle loi fait le bonheur des peintres en carrosserie. Allez savoir pourquoi, le code de la route oblige désormais les propriétaires d'automobiles de couleur sombre à les repeindre en blanc! Aucune raison officielle n'a été exigée. Mais une hypothèse circule, affirmant que la directive a été donnée par le bon président Gourbangouli Berdimoukhamédov en personne. Qui est en effet persuadé que les couleurs claires portent chance!

Age Les Italiens talonnent les Japonais

A force de le lire, peu de gens ignorent que le Japon est le pays le plus vieux du monde. En revanche, beaucoup ne savent pas que l'Italie se situe juste derrière ce classement. De fait, la Péninsule est entrée dans un déclin démographique depuis 2015. Ce qui veut dire que désormais, chaque année, le pays perd un peu de sa population: 100 000 habitants entre 2016 et 2017. Par ailleurs, tout comme au Japon, l'espérance de vie des Italiens est particulièrement élevée: 80,6 ans pour les hommes et 84,9 pour les femmes.

Fatal Un septuagénaire meurt dans un sauna érotique

Les gens ont parfois de drôles d'idées. S'il n'y a pas d'âge pour avoir du plaisir, il n'est, en revanche, pas forcément approprié de faire des galipettes dans un sauna! C'est pourtant ce qu'a voulu faire un septuagénaire dans la région de Nice, en France, avant de faire un malaise fatal. L'homme n'a pas pu être réanimé, malgré l'intervention rapide des sapeurs-pompiers et du SMUR. A noter que le site internet de l'établissement mentionne explicitement un «grand choix de «poppers» et de stimulants sexuels», potentiellement dangereux pour les cardiaques.



**MILLIONS, C'EST
LE NOMBRE ANNUEL
DE VISITEURS DU GRAND
CANYON AUX
ÉTATS-UNIS.**

Bavure Le détenu reçoit des amendes pour excès de vitesse

Une drôle d'histoire dont la victime est détenue en prison depuis trois ans. Ce qui ne l'empêche pas de recevoir régulièrement des amendes pour excès de vitesse! De fait, ce sont les gendarmes de Marseille qui utilisent désormais son automobile comme véhicule banalisé. Il n'empêche que l'homme, condamné à sept ans de prison pour «association de malfaiteurs en vue de préparer un crime» pourrait perdre son permis de conduire, alors qu'il ne roule même plus.

Une vision de l'enfer

Spectacle impressionnant et, on aurait envie de dire, magnifique! Mais ce serait oublier que l'éruption du volcan Kilauea est destructrice.

Depuis le 3 mai, l'île de Hawaï est balayée par des coulées de lave qui ont déjà enseveli plus de 600 maisons. De quoi rappeler aux humains qu'ils ne sont pas grand-chose lorsque les forces de la nature se déchaînent.



George F. Lee/Keystone et DR